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ACTA SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN MONITOREO SUPERVISIÓN  22-11-2021 

CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN MONITOREO Y 

SUPERVISIÓN  

ACTA N°19 

LUNES 22 DE NOVIEMBRE DEL 2021 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  16:10 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS: 

1. DR. DR. MANUEL ENRIQUE REYES MANRIQUE PRESIDE Rep. CMP 

2. DR. BRIAN SANCHEZ HERRERA   SECRETARIO Rep. ANMRP 

3. DR. CHRISTOPHER VASQUEZ CHUQUIHUACCHA MIEMBRO  Rep. ESSALUD 

4. DR. JORGE LUIS LARA MORILLO   MIEMBRE  Rep. UPAO 

5. DR. EDDIE VARGAS ENCALADA                             MIEMBRO Rep. UNMSM 

MIEMBROS QUE EXCUSAN INASISTENCIA: 

6. DRA. YESSENIA HUARCAYA CARAZAS  MIEMBRO Rep. MINSA 

7. DR. JUAN PAULO JON RABINES   MIEMBRO Rep. Gobiernos Regiones 

AUSENTES: 

8. No hay representante    MIEMBRO Rep. Ministerio de Defensa 

 

AGENDA. – 

• Revisión y aprobación del Diagrama de Gantt 

 

I. DESPACHO. – 

 

RI 003198 05/11/2021 Vía Email Oficio 000353 - GRATA-ESSALUD-2021 Dr. Paulo César Gordillo Maydana 

Gerente Red Asistencial Tacna Hospital Daniel Alcides Carrión de Tacna. Respuesta a Oficio N° 1553-2021-

CONAREME-ST, sobre post guardias de Médicos Residentes. Asimismo, adjunta Informe N° 02, suscrito por 

el Coordinador de Residentado Médico UPT Sede EsSalud Tacna. Pasa a Orden del día 

 

RI 3283 15/11/2021 Vía Email Documento s/n Blanca Raquel Zevallos Delgado Jefe de la Unidad de Apoyo 

a la Docencia e Investigación Hospital Hipólito Unanue de Tacna. Remite información para ser considerada 

en la supervisión de la Sede Docente del Hospital Hipólito Unanue de Tacna. Se toma conocimiento 
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RI 3291 16/11/2021 Vía Email Documento s/n Blanca Raquel Zevallos Delgado Jefe de la Unidad de Apoyo 

a la Docencia e Investigación Hospital Hipólito Unanue de Tacna. Remite información adicional sobre 

encuesta a Médicos Residentes del Hospital Hipólito Unanue de Tacna. Se toma conocimiento 

 

RI 3294 16/11/2021 Vía Email Documento s/n Blanca Raquel Zevallos Delgado Jefe de la Unidad de Apoyo 

a la Docencia e Investigación Hospital Hipólito Unanue de Tacna. Remite información adicional sobre entrega 

de alimentos y EPPS a los Médicos Residentes del Hospital Hipólito Unanue de Tacna. Se toma 

conocimiento 

 

RI 3318 18/11/2021 Vía Email Oficio 000031 - 2021-ANMRP-P Dr. Carlos Atauje Yance Presidente / Dr. 

Brian Sánchez Herrera Asociación Nacional de Médicos Residentes del Perú. Informa sobre la 

reconformación del Subcomité de Evaluación, Monitoreo y Supervisión del CONAREME. Se toma 

conocimiento 

 

RI 3310 17/11/2021 Vía Email Oficio 000639 - OADI-2021-HONADOMANI-SB MC Guillermo Raúl Vásquez 

Gómez Jefe de la Oficina de Apoyo a la Docencia e Investigación. Informa sobre observaciones de 

incumplimientos con las rotaciones externas. Pasa a orden del día 

 

II. INFORMES. – 

No hay informes 

 

III. PEDIDOS. – 

No hay pedidos 

 

IV. ORDEN DEL DIA. – 

 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DEL 08 Y 09 DE NOVIEMBRE 2021 

 

Se procede a dar lectura de los acuerdos de las acatas anteriores. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Para comentarles que hace dos semanas se tuvo reunión con el doctor 

Piscoya, ya no va a existir la comisión transitoria que el doctor nos explicó, ahora el que es 

responsable de realizar el monitoreo de las demás subcomités y comisiones va a ser el subcomité 

de control, eso significa que el subcomité de control en cualquier momento puede ingresar a 

cualquiera de las reuniones que ya se tienen programadas. 

 

Dr. Christopher Vásquez: Doctora Mónica, quiero que me aclare un poco, ahora existe una 

Comisión de control. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Siempre ha existido, pero siendo realistas no ha venido trabajando de la 

forma que debe de trabajar. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Ya se han leído los acuerdos, quisiera saber si tienen alguna observación. 

  

Se acuerda aprobar el ACTA N°17 y Acta N°18 correspondientes a los días 08 y 09 de noviembre 

de 2021. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

Favor: 04 (ANMRP, ESSALUD, UPAO, UNMSM) 
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En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°093-2021-SCEMS: Aprobar el ACTA N°17 y Acta N°18 correspondientes a los días 

08 y 09 de noviembre de 2021. 

 

2. ELABORACIÓN DEL DIAGRAMA DE GANTT DEL SUBCOMITÉ DE EVALUACIÓN, 

MONITOREO Y SUPERVISIÓN 

 

Se reviso y dio lectura de la Propuesta de Diagrama de Gantt. 

 

Dr. Manuel Reyes: Agradecería reiterara el documento que se envió a las sedes docentes para 

que no quede duda de que no se está persistiendo con la información que deben de enviar. 

 

Dr. Christopher Vásquez: Hay que darle plazo hasta la primera semana de enero para la 

recepción de los oficios. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Se ha solicitado a las sedes docentes las actas de las reuniones del año 

2021. 

 

Dr. Manuel Reyes: Se les pide una información básica y no la remiten, vamos a estar postergando 

las cosas, eso no puede ser, tenemos que ver la realidad. 

 

Dr. Eddie Vargas: Creo que hasta el día 15 de diciembre, es el plazo máximo porque son hechos 

que ya han sido ejecutados, deben tener las instituciones respectivas. 

 

Dr. Christopher Vásquez: En este cronograma veo que va a ver visitas todas las semanas. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Actualmente tenemos visitas todas las semanas. 

 

Dr. Christopher Vásquez: Claro, eso era porque no se había hecho buen tiempo las visitas porque 

estábamos con el problema de la emergencia sanitaria y había muchos problemas con los 

residentes, pero con un plan ya regular tenemos que dosificar el tiempo, ese ritmo nos va a agotar 

a todos los miembros, es un ritmo que no se puede mantener así no más. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Aproximadamente son 202 sedes, serían 48 al año, significaría que son 4 

años para terminar el 100% de las sedes. 

 

Dr. Christopher Vásquez: Para eso siempre se prioriza, va a faltar tiempo u otro tipo de recursos, 

pero siempre se prioriza, las que tengan más problemas, la que tengas más pendientes, no se 

puede hacer todo jamás, nunca se hace eso. 

Dra. Mónica Alfonso: Con esta propuesta estamos viendo 42 sedes en el año 2022 

 

Dr. Christopher Vásquez: Claro, no se trata de romper récord cada año, pero si ir priorizando las 

que están pendientes de levantar sus observaciones y al final programar o hacer un buen 

cronograma de visitas si no van a hacer visita todas las semanas del 2022, a este ritmo es muy 

agotador. Propongo dos visitas al mes. 
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Dr. Jorge Jara: Somos dos equipos de trabajo, en la actualidad estamos programando dos visitas 

virtuales por cada equipo por eso había las 4 visitas, pero como dice el doctor un equipo hace una 

visita al mes, seria dos sedes visitadas al mes, podría ser la primera y tercera semana.  

 

Dr. Manuel Reyes: No ha habido ningún inconveniente, esta propuesta que se ha dado se puede 

proyectar, podemos ver mensualmente como vamos, si hay una sobre carga esto se puede 

reestructurar, no son puntos fijos, si no una proyección, depende de cómo vayamos. 

 

Dra. Mónica Alfonso: O podría hacerse otra metodología porque comprendo que reunirse dos 

veces por semana para una sede puede ser muy apretado o capaz solo podría hacerse en una 

reunión. 

 

Dr. Brian Sánchez: Para el tema de visita específicamente, no podría designar miembros 

adicionales al subcomité y ya en el subcomité se evalúan los informes y acuerdos de las visitas. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Justamente lo que se ha venido haciendo es la reunión con los 

COREREMES porque justamente dentro de sus funciones esta realizar el monitoreo, pero se podría 

hablar con ellos, pero eso depende del subcomité, que propuesta de metodología dan. 

 

Dr. Christopher Vásquez: Totalmente de acuerdo que los COREREMES se activen porque esos 

ya están al pendiente desde el 2019 pero llego la pandemia y ya no se puedo darle continuidad. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Para la próxima reunión les puedo dar la información de con que 

COREREMES podemos contar, serían los más organizados para que ellos puedan iniciar el 

monitoreo en su región. 

Seria programar las reuniones con los COREREMES para enero.  

 

Dr. Jorge Jara: Los COREREMES no dependen del subcomité de monitoreo, acá lo que nos están 

pidiendo son las actividades del subcomité. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Lo que si podemos es poner las fechas de reuniones de nosotros con los 

COREREMES. 

 

Dr. Christopher Vásquez: Si de acuerdo, pero como les comentaba las coordinaciones y las visitas 

de nuestro comité debería ser la primera y tercera semana. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Están de acuerdo que las visitas del subcomité solo sea la primera y tercera 

semana o que continue siendo una por semana. 

 

Propuesta 1: Realizar una visita cada semana. (CMP, UNMSM, ANMRP) 

Propuesta 2: Realizar una visita la primera y tercera semana del mes. (UPAO, ESSALUD) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Por mayoría las visitas se realizarán todas las semanas. 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

Favor: 04 (ANMRP, ESSALUD, UPAO, UNMSM) 

En contra: 00 

Abstención: 00 
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Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°094-2021-SCEMS: Remitir a la secretaria técnica de CONAREME el Diagrama de 

GANTT aprobado por el Sub-Comité de Evaluación, Monitoreo y Supervisión, para ser elevado al 

Comité Directivo y ratificado en el Consejo Nacional. 

 

3. SECRETARIO DEL SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN, MONITOREO Y SUPERVISIÓN 

 

Dra. Mónica Alfonso: El secretario de actas del subcomité era el doctor Manuel Vela representante 

de la Asociación Nacional de Médicos Residentes del Perú, más que nada el acuerdo es si se va a 

continuar así, que el secretario sea de la ANMRP o habrá un cambio. 

 

Dr. Christopher Vásquez: Que se mantenga. 

 

Dr. Brian Sánchez: Esta bien, de acuerdo. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

Favor: 04 (ANMRP, ESSALUD, UPAO, UNMSM) 

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°095-2021-SCEMS: Se acuerda que el secretario del Sub Comité de Evaluación 

Monitoreo y Supervisión será el Miembro representante de la Asociación Nacional de Médicos 

Residentes. 

 

4. POST GUARDIAS DE MEDICOS RESIDENTES EN EL HOSPITAL DANIEL ALCIDES CARRION 

DE TACNA 

 

RI 003198 05/11/2021 Vía Email Oficio 000353 - GRATA-ESSALUD-2021 Dr. Paulo César Gordillo 

Maydana Gerente Red Asistencial Tacna Hospital Daniel Alcides Carrión de Tacna. Respuesta a Oficio 

N° 1553-2021-CONAREME-ST, sobre post guardias de Médicos Residentes. Asimismo, adjunta Informe 

N° 02, suscrito por el Coordinador de Residentado Médico UPT Sede EsSalud Tacna. 

 

Dr. Brian Sánchez: En todo caso habría que solicitar nuevamente la información para corroborar 

si realmente el problema se ha resuelto porque hay varios temas que expone el residente en el 

documento. 

 

Dra. Mónica Alfonso: También se podría considerar a esta sede como prioridad de visita para el 

próximo año. 

 

Dr. Brian Sánchez: Tendría que ser una propuesta de nosotros y verificar que realmente se ha 

resuelto el tema porque si bien es cierto el personal mediante la carta del hospital indica que se 

está cumpliendo de acuerdo con la ley y reglamento, pero no está acompañado de una evidencia. 
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Dr. Jorge Jara: En el reglamento de EsSalud de residentado Médico, ahí figura que se van a pagar 

7 guardias del médico residente, se tendría que ver que no se programe más de 7 guardias, en el 

MINSA creo que le pagan 5 guardias nada más. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Claro doctor, como usted comento ese reglamento tiene que estar 

actualizado, no está actualizado, pero todavía está vigente. 

 

Dr. Manuel Reyes: Trabajo en Hospital Edgardo Rebagliati, ahí se cumplen el pago de las 10 

guardias del médico residente, el residente después de la guardia se va a descansar, a la semana 

tiene un día de descanso, ESSALUD tiene un sistema bastante comunicativo en cuanto a la 

normativa. 

 

Dr. Brian Sánchez: Podríamos requerirle información a la sede para que nos envíe la 

programación del rol de guardia de sus residentes. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

Favor: 04 (ANMRP, ESSALUD, UPAO, UNMSM) 

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°096-2021-SCEMS: Se acuerda programar una Visita Virtual como prioridad a la sede 

docente Hospital Daniel Alcides Carrión de Tacna en la próxima programación 2022 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

Favor: 04 (ANMRP, ESSALUD, UPAO, UNMSM) 

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°097-2021-SCEMS: Aprobar dar respuesta al correo del Médico Residente Carlosrick 

Ochoa Chura con información recibida de la Red Asistencial Tacna – EsSalud, que remitió el Oficio 

N° 353-GRATA-ESSALUD-2021. 

 

5. CONSULTA REALIZADA POR OFICINA DE APOYO A LA DOCENCIA E INVESTIGACIÓN DEL 

HOSPITAL DOCENTE MADRE NIÑO SAN BARTOLOMÉ  

 

RI 3310 17/11/2021 Vía Email Oficio 000639 - OADI-2021-HONADOMANI-SB MC Guillermo Raúl 

Vásquez Gómez Jefe de la Oficina de Apoyo a la Docencia e Investigación. Informa sobre observaciones 

de incumplimientos con las rotaciones externas. 

 

Dr. Christopher Vásquez: Creo que por un lado sería bueno que aclaren si para ellos el comité de 

posgrado es equivalente al comité de Sede Docente, y si es así como el Comité de Sede Docente 

en sesión pueda resolver eso en primera instancia. 
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Dr. Manuel Reyes: No debe de darse, pero a veces lo justifican por la pandemia, esto no está 

contemplado en el reglamento de condicionar algo para que pueda rotar el residente y eso va en 

perjuicio del residente. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Ha habido una reunión en la que se solicitó una nota administrativa a 

asesoría legal, podríamos solicitar también una nota administrativa sobre este caso, ya que como 

usted indica, los residentes en la visita han estado comentando esto. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

Favor: 04 (ANMRP, ESSALUD, UPAO, UNMSM) 

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°098-2021-SCEMS: Aprobar trasladar el Oficio 000639 - OADI-2021-HONADOMANI-

SB al comité de sede docente del Hospital Nacional Docente Madre Niño San Bartolomé para que 

esta problemática sea vista por el comité sede docente y emita una opinión. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes: 

 

Favor: 04 (ANMRP, ESSALUD, UPAO, UNMSM) 

En contra: 00 

Abstención: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que el presidente cuenta con voto dirimente, se aprobó 

por unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°099-2021-SCEMS: Solicitar a Asesoría Legal de CONAREME la opinión Técnica 

respecto al condicionamiento de no realizar guardias en la sede de origen para poder realizar sus 

rotaciones de acuerdo a lo referido en el oficio N° 639-OADI – 2021-HONADOMANI-SB.  

 

ACUERDO N°100-2021-SCEMS: La próxima reunión Subcomité de Evaluación, Monitoreo y 

Supervisión se llevará a cabo el lunes 06 de diciembre de 20201 a la 2:00 pm 

 

 

Siendo las 4:10 pm se da por finalizada la reunión. 
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ANEXO 1 
 

ACTIVIDADES DEL SUBCOMITÉ DE EVALUACIÓN, MONITOREO Y SUPERVISIÓN 
 


